

CLUBES

Real Madrid y Barça piden préstamos ICO por 200 millones para mitigar el efecto del Covid

El club blanco ha solicitado un préstamo sindicado de 100 millones de euros, facilitado al 50% por CaixaBank, mientras que el importe restante lo han aportado Santander, BBVA y Bankia.

Palco23

11 jun 2020 - 11:25



Real Madrid y FC Barcelona recurren al Estado para hacer frente a sus compromisos de pago durante la crisis provocada por el Covid-19. Ambos clubes han recurrido al Instituto de Crédito Oficial (ICO) para firmar préstamos por algo más de 200 millones de euros con los que afrontar los pagos de sus plantillas, según publica *El Confidencial*. Las nuevas líneas de crédito han sido concedidas por Santander, BBVA, CaixaBank, Bankia y Sabadell.

El club blanco ha solicitado un préstamo sindicado de 100 millones de euros, que ha sido aportado al 50% por CaixaBank, patrocinador del club desde 2017. Los 50 millones restantes los han aportado Santander, Bankia y BBVA.

Por su parte, el club blaugrana ha renovado pólizas de crédito por cerca de 120 millones con CaixaBank, Santander, Bankia, BBVA y Sabadell. El Barça ha acordado ampliar los plazos de estas líneas en hasta tres años, frente a los 12 meses anteriores, y en cerca de un 10% los importes. Lo que diferencia esta póliza de las anteriores es que, al igual que las que ha solicitado el Real Madrid, tienen garantía del ICO, por lo que el Estado asume el 80% del riesgo.

Real Madrid y Barça solicitan créditos ICO al Santander, BBVA, CaixaBank, Bankia y Sabadell

Por otro lado, ambos clubes han pedido al Gobierno a través del Consejo Superior de Deportes (CSD) que las directivas no tengan que avalar el déficit que ocasione la pandemia. No son los únicos equipos que han formalizado esta petición, puesto que Athletic Club y CA Osasuna también se han sumado.

Se trata de los únicos cuatro equipos de LaLiga que no son sociedades anónimas deportivas (SAD), cuyos directivos deben avalar el 15% del presupuesto anual. El Athletic Club prevé perder entre treinta y cuarenta millones de euros este año como consecuencia de la pandemia, lo que tendría impacto en el patrimonio de la directiva. De ahí que se haya enviado una carta al CSD par pedir que se les exima de asumir los números rojos provocados por el Covid-19.